

Maxime et la découverte du savoir

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1 : La rentrée des classes

C'était la rentrée des classes et Maxime avait hâte de retrouver ses amis et de rencontrer sa nouvelle enseignante. Il s'était préparé avec soin pour ce premier jour d'école : il avait choisi ses vêtements la veille, préparé son sac à dos et vérifié que tout était en ordre.

Maxime était un petit garçon de 8 ans, avec des cheveux roux et des yeux verts pétillants. Il aimait beaucoup l'école et était très curieux de tout ce qui l'entourait. Il aimait particulièrement les sciences et les mathématiques.

En arrivant à l'école, Maxime aperçut ses amis qui l'attendaient au portail. Il les salua joyeusement et ensemble, ils se dirigèrent vers leur nouvelle classe.

Chapitre 2 : La nouvelle enseignante

En entrant dans la salle de classe, Maxime aperçu une femme souriante avec les cheveux blonds. C'était la nouvelle enseignante de l'école, madame Dupont. Elle avait l'air gentille et Maxime était impatient de faire sa connaissance.

Madame Dupont les accueillit chaleureusement et leur fit visiter la salle de classe. Elle leur présenta également les autres élèves de la classe.

Maxime était ravi de voir que plusieurs de ses amis étaient dans sa classe cette année. Il avait hâte de commencer les cours et d'apprendre de nouvelles choses.

Chapitre 3 : Les cours de la journée

La journée était bien remplie pour Maxime et ses camarades de classe. Ils ont commencé par des cours de mathématiques, où ils ont appris de nouveaux concepts. Ensuite, ils ont eu un cours de sciences, où ils ont fait des expériences et ont appris comment fonctionne le corps humain.

Après la pause de midi, ils ont eu un cours de français, où ils ont appris comment écrire une histoire. Maxime était très fier de sa première composition.

En fin de journée, ils ont eu un cours d'anglais, où ils ont appris de nouveaux mots et expressions. Maxime aimait beaucoup les langues étrangères et était heureux de pouvoir apprendre de nouveaux mots.

Chapitre 4 : Les devoirs à la maison

Une fois rentré à la maison, Maxime a eu un peu de temps pour jouer et se détendre. Mais bientôt, il fallait se mettre au travail : il avait des devoirs à faire pour le lendemain.

Il a commencé par les mathématiques, puis a travaillé sur sa composition en français. Il a également révisé ses nouveaux mots en anglais.

Après avoir terminé ses devoirs, il avait encore un peu de temps pour jouer avant d'aller se coucher. Maxime s'endormit rapidement, heureux de sa première journée d'école.

Chapitre 5 : Les aventures de la semaine

Les jours passèrent rapidement pour Maxime et ses camarades de classe. Ils ont eu de nombreux cours intéressants et ont appris beaucoup de choses.

Maxime s'est lié d'amitié avec un nouvel élève de la classe, Paul, qui venait d'emménager dans la ville. Ils ont travaillé ensemble sur des projets et sont devenus de bons amis.

Ils ont également participé à une excursion à la bibliothèque de la ville, où ils ont découvert de nouveaux livres et ont écouté des histoires.

Enfin, ils ont terminé la semaine par une journée sportive, où ils ont fait des jeux et ont couru autour de la cour de l'école.

Chapitre 6 : La fête de fin d'année

La fin de l'année scolaire était arrivée et les élèves ont préparé une fête pour célébrer leur succès.

Maxime et ses amis ont préparé une petite pièce de théâtre pour divertir leurs parents et leurs enseignants. Ils ont répété leur pièce plusieurs fois avant de la présenter lors de la fête.

La soirée était remplie de musique, de danse et de rires. Maxime était heureux de voir ses amis et de leur dire au revoir avant les vacances d'été.

Chapitre 7 : La leçon de l'année

À la fin de l'année scolaire, Maxime a réfléchi à tout ce qu'il avait appris et accompli. Il avait travaillé dur et avait appris de nouvelles choses chaque jour.

Mais la leçon la plus importante qu'il avait apprise était celle-ci : il n'est jamais trop tard pour apprendre quelque chose de nouveau. Que ce soit à l'école ou dans la vie de tous les jours, il y a toujours quelque chose à apprendre et à découvrir.

Maxime était impatient de revenir à l'école l'année suivante pour continuer ses aventures et ses découvertes. Il avait hâte de voir ce que l'avenir lui réservait.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le héros de l'histoire ?

- Maxime
- Lucas
- Emma
- Sophie

2) Quel est le domaine préféré de Maxime à l'école ?

- Les sciences
- Le français
- L'histoire
- La géographie

3) Quelle était la nouvelle matière que les élèves ont apprise à l'école ?

- L'anglais
- Le français
- Les mathématiques
- La musique

4) Avec qui Maxime s'est-il lié d'amitié dans sa classe ?

- Paul
- Lucie
- Pierre
- Marie

5) Quelle est la leçon la plus importante que Maxime a apprise à l'école ?

- Il n'est jamais trop tard pour apprendre quelque chose de nouveau.
- Il faut toujours être le premier de la classe.
- Il ne faut jamais parler aux inconnus.
- Il faut toujours faire ses devoirs à la dernière minute.

Bonnes réponses :

1) Maxime 2) Les sciences 3) L'anglais 4) Paul 5) Il n'est jamais trop tard pour apprendre quelque chose de nouveau.

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Composition: Un texte écrit par un élève pour pratiquer l'écriture

Langues étrangères: Les langues qui ne sont pas la langue maternelle de la personne

Excursion: Une sortie organisée pour découvrir quelque chose de nouveau

Pièce de théâtre: Une histoire racontée sur scène par des acteurs

Réfléchi: Penser à quelque chose de manière profonde et sérieuse

Accompli: Réussir à faire quelque chose de difficile

Leçon: Une idée ou une connaissance qu'on apprend

Découvertes: Des choses qu'on apprend pour la première fois